

BAGUETTE SOLIDAIRE : ANGE, GARDIEN DU BON SENS, SOUTIENT LES PLUS DÉMUNIS CET HIVER

Jusqu'au 23 mars, l'initiative « baguette solidaire » s'installe dans les 275 boulangeries ANGE de France. Elle invite ses franchisés et les clients à devenir acteurs de la solidarité locale sur un principe simple : pour 3 baguettes achetées, le client peut choisir d'offrir la baguette gratuite aux plus démunis. Et lorsque le client fait le choix de la générosité, ANGE abonde avec 1 baguette supplémentaire dans le panier.

1 BAGUETTE OFFERTE POUR 2 FOIS PLUS DE PARTAGE

Depuis toujours chez ANGE, 3 baguettes achetées = 1 baguette offerte. Avec la Baguette Solidaire, les clients peuvent cet hiver choisir de faire don de cette baguette à ceux qui en ont besoin. Pour chaque baguette ainsi offerte, ANGE s'engage à en offrir une deuxième, multipliant ainsi l'impact solidaire.

"C'est une belle manière de donner du sens au pain que nous fabriquons chaque jour. La baguette devient un symbole de partage et de générosité en direction de ceux qui ne peuvent malheureusement pas se permettre cet achat", explique François Bultel, Président co-fondateur de ANGE.

DES PANIÈRES DÉDIÉES DANS LES ESPACES DE VENTES, POUR UN DON SIMPLE ET FACILE

Dans les 275 boulangeries ANGE, une panier solidaire, facilement accessible, est mise à disposition pour recueillir les baguettes offertes. Les personnes souhaitant bénéficier de ce don peuvent alors venir se servir, sans aucune contrepartie ou condition pour recevoir. *"Il n'y a ni question ni contrepartie, juste l'envie de répondre à un besoin essentiel",* précise François Bultel.

UNE OPÉRATION HIVERNALE ENGAGEANT LE PARTAGE ET LA SOLIDARITÉ

Depuis ses débuts, ANGE a fait de la lutte contre le gaspillage alimentaire l'un de ses combats : chaque boulangerie donne ses invendus chaque soir à des associations locales et propose dans la majorité de ses boutiques des paniers anti-gaspi. Cette opération de la baguette solidaire (déjà lancée en 2022 avec plus de 20 000 baguettes offertes), s'inscrit dans les engagements de ANGE pour transformer le simple plaisir d'un bon pain en une action concrète au service des plus démunis.

Face à des conditions hivernales dégradées et à un contexte économique tendu, la Baguette Solidaire reste une invitation à faire un geste solidaire, simple et concret. Le rendez-vous est donc donné chez ANGE pour participer à cette chaîne de solidarité et faire du pain un véritable levier de générosité !



Reportage PRESSE en boulangerie

Des reportages sont possibles en boulangerie, près de chez vous, ou avec Philippe Lévêque au Mans.

Ce franchisé, à la tête de 6 boulangeries ANGE dans la Sarthe et de 140 collaborateurs, est particulièrement impliqué dans la démarche. Il vient d'ailleurs de recevoir le Trophée RSE en Sarthe remis par l'Interclub Le Mans et l'université du Mans, valorisant les initiatives inspirantes. Ses boulangeries redonnent chaque soir 100 % de leurs invendus aux personnes sans domicile fixe via des associations comme la Maraude 72, Tarmac... L'opération Baguette Solidaire vient donc compléter ce dispositif déjà en place et l'implique encore plus fortement dans son engagement pour aider les plus démunis.

À propos de ANGE - Créé en Provence par François Bultel et ses deux associés Patricia Gaffet et Patrice Guillois, ANGE a choisi de bousculer les codes en capitalisant sur un concept modernisé de boulangerie, café et restauration rapide à la française. Portée par ses 180 franchisés, leurs 6 000 collaborateurs au travers des 275 boulangeries en France, l'entreprise née en 2008 capitalise sur ses équipes et la transmission du savoir-faire boulanger. Un vrai succès à la Française pour le réseau ANGE : chaque jour, dans chaque boulangerie, 800 clients sont accueillis et 1 500 baguettes vendues en moyenne. En 2025, Ange prévoit l'ouverture de 40 boulangeries en France et au Canada et le déploiement de la master franchise La Cage. www.boulangerie-ange.fr